
L
PREFEITURA /ÜUNICIFUL
DE BELO HORIZONTE

Secretaria Municipal de Assuntos Institucionais e Comunicação Social

OF. SMAICS/GACP/N' '!7 )(7/ .;2Oc;2.(1) Belo Horizonte, -3/ / C) /r /

Prezada Presidente,

Recebemos a Indicação n' 217/2019, de autoria do vereador Orlei, sugerindo ao

Executivo que sejam adotadas medidas ligadas à acessibilidade na substituição da frota municipal

de ânibus, exigindo dos concessionários do serviço de transporte por ânibus a aquisição de

veículos com piso baixo.

Ressaltando a importância da proposição legislativa apresentada, que reforçam

sobremaneira, a efetiva participação, interesse e compromisso do parlamentar autor com ã

constante melhora da cidade, bem-estar e qualidade de vida dos munícipes e com a boa gestão ü

prestação de serviços públicos em Belo Horizonte, estaremos, sim, levando em consideração E

sugestão proposta.

Na oportunidade, renovamos nossos votos de estima e elevado apreço

::i".

Atenciosamente,

Secretária Municipal de Assuntos Institucionais e
Comunicação Social

Adrian o Cerqueira
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